



## Élèves de Ragon primées pour leurs écrits

Deux élèves de l'école Ragon ont été primées pour leurs cartes postales, dans le cadre de la Semaine de l'écriture.



*Xiomi Dillet et Tennessee Helfritt, écolières de Ragon.*

Xiomi Dillet et Tennessee Helfritt, élèves à l'école de Ragon, avaient participé, en octobre, au concours national de la semaine de l'écriture, qui a mobilisé plus de 1 580 établissements scolaires. Elles ont remporté un prix dans la catégorie 9-12 ans. Organisée par l'Union professionnelle de la carte postale, la manifestation a pour but de promouvoir l'écriture manuelle.

Les participants devaient envoyer une carte postale rédigée sur le thème « mon plus beau message sur carte postale ». « **On devait écrire quelque chose sur l'amour, une**

**carte envoyée à une personne, sa famille ou au monde entier** », commente Xiomi. Toutes deux ont choisi d'adresser leur message au monde.

Xiomi est première au niveau régional et deuxième au niveau national. Tennessee est troisième au niveau régional et neuvième au niveau national. Cartes de vœux, stylo-plume ou stylos les récompenseront. L'équipement idéal pour poursuivre ses écritures. « **En ce moment, on écrit une histoire avec des copines à l'école** », raconte Xiomi.